8 Piéces

200 m?

Réf. 840102529
750 000 €

Bonnieux
Maison a vendre (84480)
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Provence Home, I'agence immobiliere du Luberon, vous propose a la
vente une propriété du XIXeme a rénover, au coeur du Luberon, proche
du charmant village perché de Bonnieux, offrant environ 340 m?2 de
surface utile, entourée de 2,4 Ha de terrain valloné avec vignes, oliviers
et arbres centenaires alimentés par sa source et magnifi€ par sa vue et
ses perspectives sur les montagnes environnantes. Plein de charme et
d'authenticité, le Mas offre environ 340 m2 de surface utile sur 2
niveaux ou VOus pourrez réaliser une rénovation a votre goQt tout en

préservant les materiaux anciens et en mettant ...

Provence home, the real estate agency of the luberon, is offering for sale in
bonnieux an exceptional property with breathtaking views. This 2.4 hectare estate
includes vineyards, olive trees, and centuries old trees, centered around a 19th
century farmhouse (mas) to renovate, offering approximately 340 sgm of usable
space. The property currently features 3 apartments and outbuildings such as a
barn, stable, garage, and storage areas. Around the propertynestled in rolling
countryside planted with vineyards, oaks, and olive trees, this property is in a sought
after, bucolic setting. It offers ...

PROVENCE HOME
349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPEDE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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